



私のお父さん

元吉原小学校5年 高木美也子

私のお父さんは、市役所につとめています。仕事がいそがしくて、家に帰るのがおそくなるので、食事がいっしょにできないこともときどきあります。だけど、みんなそろうと父が昔の話しお話をしてくれたり、仕事の事をお母さんに話したり、時にはみんなで歌を歌って、家庭を明るくする陽気な父です。

また、お父さんは動物もかわいがります。弟が、かぶと虫をかっていたら

「虫がかわいそうだから、にがし

てやりなさい。」
と言って、木にはなしてやりました。
私達にも、おばあちゃんにも、動物
にもとてもやさしい父です。

夜になって、みんながねむるころ
とじまりはちゃんとあるか、す
みずみまで、ていねいに見まわりを
して、しめてない所があると、また
ちゃんとしめなおしてくれます。私
は、とてもお父さんは家の事を心配
しているのだと思います。こんなに
家の事を思って、私たちのために働

いてくれる父をもって幸せだなとつ

くづく思います。そして、私はやさ
しい父が大好きです。



親と子の市政教室

丸火自然公園や消防署を見学

みんな市役所のことは学校で勉強
しているから、どんな仕事をしてい
るか知っているね。だけどもっとよ
く知つてもらおうと8月22日と23日
の2日間、「親と子の市政教室」を

開いて、施設や仕事をしているとこ
ろを見てもらいました。

市政教室に参加したのは、ハガキ
で申込みのあった50組、100人の親
子です。午前中は、大型バスで市内

を回って、富士川の緑地公園、第1
清掃工場、丸火自然公園、消防署など
を見学しました。午後は、施設など
を見学して気づいたことや、みんなが市役所にやつてもらいたいことを、渡辺市長さんや市の部長さんなどと話しをしました。

わたくしの作品

上花る火

富士第二小四年 立田美穂

[評] 太目の線で美しく書けています。
ただ「上」の字が花におさえられた感じ
です。もっと横線に注意したらすばら
しかったなと思います。しかし、全体の力
強さに助けられ立派な作品です。名前も
うまいですね。
(窪田畦川)

